

# 私たちの長穂

董祭号

住みよい長穂を  
つくる協議会

No. 233

H 一七七一

今 年 も  
賑 わ つ た  
ほ た る 祭 り

長穂小学校長 多田幸子

第22回長穂ほたる祭りが六月十一日に盛大に開催されました。

雨が降るのではと、心配されましたが、祭りのスタートとなる児童園の子供たちの可愛い踊りが始まる頃には、青空となり、これ以上ない天気となりました。

会場では、其々の団体が趣向を凝らしたバザーが開かれて大変な賑わいでした。ステージでは、子ども会のゲーム、元気いっぱいの穗樽太鼓の演奏、カラオケ、歌謡ショー、抽選会、餅まきと次々に繰り広げられる催しに詰掛けた大勢の観衆は多いに楽しみました。そして、辺りが夕闇につつまれると蛍のくす玉割りというピックなブレゼントが待っていました。くす玉から飛び立った蛍が夜空にたくさんの光の線を描く様は、言い表すことができないほど美しいものでした。

私も十分に楽しんだ祭りでしたが、隠でたくさんの方のご苦労があつたことを思うと感謝の気持ちでいっぱいです。強い日差しの下での草刈り、バザーの準備、くす玉用の蛍狩り、そして会場設営、後片付け等々、挙げれば切りがありません。本当に有難うございました。お礼と共に長穂の人々の気持ちが結集したこの祭りが末永く続くことを願っております。

ほたるの田主親特訓中

公募しました、里親の皆さんが決まりました。

實近裕司 市宮の原  
有馬恒雄  
小野武人 莽地

平成二年に、ふるさと創生事業の一環としてホタル養殖施設が完成しました。平成二年六月十四日に親ホタル狩りを行い、飼育が始まりましてから、十五年間に毎年十月末頃、荒地川に幼虫の放流が繰り替えされました。徳山の東川にも一部放流されています。七月月中旬から幼虫が生まれます。



ホタル祭中学生のボランティア

董祭号

編集発行

長穂公民館

◇がんばりました◇

◎部団対抗バレー・ボール大会 6月18日

優勝	中組
準優勝	筋地組
三位	下組
四位	組別分

出生 お慶び申し上げます  
岩本 青 17 2 9 生 合下  
死亡 お悔み申し上げます  
渡邊家取 17 6 12 81歳 別分

(敬称略)

出 生 お慶び申し上げます  
岩本 青 17 2 9 生 合下

死 亡 お悔み申し上げます  
渡邊家取 17 6 12 81歳 別分

△ 七月行事予定 △

中1金 一学期末テスト、運動会集会

小4月 成長測定一、二年

公5火 防犯防災会議

小7木 肺がん、結核検診

中11月 成長測定三、四年

小6水 翔北地区校外補導連絡協議会

中12火 小学校保健委員会

小13水 成長測定五、六年

小14木 ベルマーク回収

中15金 七夕集会

中17日 学校保健委員会

中19火 翔北地区校外補導連絡協議会

小20水 水泳記録会、ベルマーク回収

中22金 ふれあい星食会、公民館

中24日 中14木 着衣水泳指導

中24日 北部球技大会

中24日 中19火 保護者会、給食終了

中24日 中20水 大掃除、部団会、終業式

中24日 中20水 伝統芸能懸承活動

中24日 中20水 大掃除、終業式

◇ 芝居編集後記 ◇

戦後六十年、学校を昭和十八年終えると、青年団、若連中と呼ばれた。編集子が若連中としての最初の行事は、薬師祭りの相撲大会の世話だった。長穂薬師は毎年五月八日だったが、子どもの日が五月五日になり、祭日の日にとなつた。薬師は、市、合下、宮の原から、薬師総代、世話人さんでお世話されていた。平成四年の薬師祭りからは龍文寺の総代、世話人でお接待、子供会の皆さんで行事がなされている。

相撲大会も大人のみで遠くから力士が見えたものでその後、参加者も少なくなり劍道大会が三年あり、薬師はやっぱり相撲だと子供の相撲が復活した。当地区で連中の言葉が聞かれなくなつたのは、何時頃からだろうか。薬師祭を通して歴史を振り返りたい。

編集子

藤本